

Es ist unbegreiflich, sagt der Verstand.
Es ist zu früh, sagt das Herz.
Du fehlst uns, sagt die Liebe.
Es ist Gottes Wille, sagt der Glaube.
Doch, wer sagt: „So ist das Leben.“,
der weiß nicht, wie weh das tut.



Traurig, aber auch dankbar für alles Schöne, das wir mit dir erleben durften,
nehmen wir Abschied von meinem geliebten Mann, unserem herzensguten
Papa, Sohn, Bruder, Schwager, Onkel und Göd, Herrn

Matthias Pichler

„Maler Hias“

leidenschaftlicher Malermeister
langjähriges Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Flachau

der am Sonntag, dem 31. August 2025,
im 61. Lebensjahr plötzlich und unerwartet
von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Papa ist am Mittwoch, dem 3. September,
ab 10 Uhr in der Friedhofshalle in Flachau aufgebahrt.
Die Trauerfamilie ist von 15 bis 20 Uhr anwesend.

Wir halten den Trauergottesdienst am Donnerstag,
dem 4. September, um 14 Uhr. Anschließend geleiten
wir ihn zur letzten Ruhe auf den Ortsfriedhof.

Flachau, am 31. August 2025

In unseren Herzen wirst du bei uns bleiben:

deine Monika

deine Söhne Matthias, Moritz und Pauli

deine Mama Gertraud

deine Schwestern Karin und Conny mit Familien

Im Namen der Schwager und Schwägerinnen
sowie aller Verwandten und Freunde.